



D. Verdadero sacrificio:

La situación financiera del Municipio, no puede ser peor; aludiendo a la cuestión del extrarradio, y lamentando que, por un sentimentalismo mal entendido, se vea privada la Corporación de su rendimiento de importancia, siendo difícil y laboriosa la misión del Alcalde, que hoy no es más que una esperanza, y por eso, al regatearle alabanzas, lo pasado lo deja para concedérselas en lo porvenir.

D. Además de la situación precaria, hay otras cuestiones difíciles que resolver, protestando, de paso, de los que se dice por ahí, acerca de que el actual Ayuntamiento ha de perder el tiempo en discusiones estériles.

D. El Alcalde debe responder a la benevolencia con que se le ha recibido, atacar sus vicios inveterados, sustraéndose, tanto a la malefica influencia del tópico, de que nada se hace por que no hay dinero, cuanto del aura política de altruismo, ignorando la administración, pues está seguro de que todos, sin distinción de matiz político, estarán a su lado, como seguramente lo significarán los más caracterizados de los Concejales.

D. Hernández expresando su deseo de que, su amigo, el Señor Hernández Gllau, pueda ver, al dejar la Alcaldía, y él tener la mayor satisfacción en oírlo, de que ha sido el más Alcalde de Murcia y el mejor Alcalde de partido.

Discurso del
Sr. Bautista

D. El Señor Bautista Mouserrat, encareció el agradado con que había escuchado las frases levantadas y patrióticas del Señor Hernández Gllau.

D. Si cabe felicitación para el Alcalde, en los prestantes

